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• * 
LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

Su adhesion a la conmemoraci6n del Dia Mundial de la Gastronomia 
Sostenible que se celebra cada 16 de junio desde el ario 2016, por 
iniciativa de la Organizaci6n de Naciones Unidas (ONU). 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

2020-ANO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA lNMORTALIDAD DEL GENERAL 
MANUEL BELGRANO 

General L6pez 3055 - {S3000DCO) - Santa Fe - Republica Argentina 



• * CAM.ARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCJA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

El 18 de junio se celebra el Dfa de la Gastronomfa Sostenible, promulgado 
por la ONU (Orqanlzaclon de las Naciones Unidas) en 2016. 

La propuesta la hizo la Sociedad Peruana de Gastronomfa (APEGA). El 
objetivo de este Dfa de la Gastronomfa Sostenible es promover unos habltos 
alimenticios mas respetuosos con el medio ambiente y con las tradiciones 
locales, teniendo en cuenta no solo el consumo de alimentos sino tarnbien la 

produccion y la preparacion de los mismos. 

La gastronomfa sostenible es un gran aporte para el progreso de las 
comunidades menos favorecidas porque contribuye al desarrollo agrfcola, a 
la seguridad alimentaria, a la produccion sostenible de alimentos y a la 

conservacion de la biodiversidad. 

La ONU tamblen trata de dar cumplimiento al objetivo de desarrollo 
sostenible nurnero 2: "Un mundo #HambreCero para el 2030 es posible". 

La ONU, la UNESCO (Orqanlzacion de las Naciones Unidas para la 
Educacion, la Ciencia y la Cultura) y la FAO (Orqanlzaclon de las Naciones 
Unidas para la Allrnentaclon y la Agricultura) trabajan para conseguir una 
gastronomfa sostenible, y han puesto en marcha algunas iniciativas 
interesantes, como promover la utttlzacion de energfa limpia en los 
restaurantes, dar a conocer al publlco en general los beneficios de la 
gastronomfa sostenible a traves de canales de television y espectaculos 

gastronomicos, entre otros. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acornpafien en esta 

declaraclon de adhesion y e~~c;ompromiso. 

Natalia Armas Belavi Nicolas F. Mayoraz 
Dlputada Provincial Diputado Provincial / 
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